

2年2組 学級だより

4月28日（金）発行
新発田市立七葉中学校
第3号
文責 佐藤翔平

多くのご参観、ありがとうございました

22日（土）5限の授業参観は学級目標決めを行いました。多くの保護者の皆さんにご参観いただき、生徒たちは張り切って授業を受けることができました。授業では「2年2組の良い所」、「2年2組の課題」を挙げ、「2年2組をこんな学級にしたい」ということを班ごとに話し合いました。それをもとに、班で1つ学級目標の候補を考えました。英語を取り入れたり、面白いことばを作ったりしてそれぞれインパクトのあるものができました。

そして、今日の1限にそれぞれの班から学級目標の候補を出し合い、全体で共有した後、投票によって学級目標を決定しました。学級目標については次号で掲載したいと思います。



1人1人が一生懸命、目指す2年2組の姿を考えました。それを、左のように3色の付箋でまとめました。

自分を見つめ直す！

26日（水）6限の総合的な学習の時間に、コンピュータ室でパソコンを使い「適職診断」を行いました。これは、生徒が100程度の質問に5段階で回答入力し、その結果から性格や長所を診断するものです。また、適した職業も候補があがる仕組みになっています。授業後の感想では、「自分のやりたい職業が候補にあった」という人もいれば、「思っていた結果と違って驚いた」という人もいました。

今回調べた結果がすべて正しいとは限りません。しかし、もしかしたらその能力が秘められている可能性もあります。2年生は夏に職場体験があり、自分の進路についてさらに学習していくこととなります。さまざまな体験や経験をこの1年間で積み重ね、新しい自分を見つけ将来の夢をさらに広げていくことを願っています。



はんだ付けをしました！

27日（木）の3、4限の技術の授業で、はんだ付けの練習を行いました。少し、授業をのぞかせてもらいました。基盤の上の指示された場所に、きれいな形ではんだ付けができた生徒もいれば、溶かすことに手こずっていた生徒もいました。みんな楽しく、集中して取り組んでいました。



コツを聞き合いながら・・・

うまく
できました！！



<今週のイイコト>

- ・今週と先週は、さまざまな検査があり、保健委員が事前準備に積極的に動きました。Kさん、Aさんありがとうございます！
- ・体育の授業評価で、「S」評価をもらいました。集団行動全員合格おめでとう！
- ・給食後に机を元の位置に戻す際、自分の近くの机も直してくれました。（Hさん）
- ・社会で、「Tさんあっぱれ」「みんなもがんばっていました」と秋山先生から評価をいただきました。
- ・音楽で歌声が良く出ていると、安達先生から評価をいただきました。

最近、いろんな授業を担当している先生方から「2年2組は元気」「授業が楽しい」という感想を聞きます。素敵な学級に近づいているかな??

<来週、再来週の主な予定>

～最近気になること～

授業や生活の面で、多くの先生方から認められている2年2組！しかし、自学の取組状況、提出状況はいかがでしょうか。それぞれ、今月を振り返ってみてください。毎日の積み重ねが、「頭脳」と「粘り強さ」と「努力を惜しまない心」につながります。

日	曜日	連絡
1	月	
2	火	尿検査2次
3～7		ゴールデンウィーク
8	月	全校朝会 フッ化物洗口 職員会議
9	火	
10	水	
11	木	教育相談（～5/19） <45分授業>
12	金	七中ウォーク（弁当持参）